

PERTUMBUHAN INDUSTRI MAKANAN MINUMAN

Perajin meracik rempah-rempah untuk kemudian dijadikan minuman tradisional olahan rempah-rempah sirup jahe di Kabupaten Batang, Jawa Tengah, Senin (9/8). Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS), pertumbuhan industri makanan dan minuman tumbuh sebesar 2,95 persen dengan pertumbuhan industri pengolahan tumbuh sebesar 6,58 persen pada triwulan 2 tahun 2021 (y-on-y).



IDN/ANTARA

Menkeu dan Menteri Investasi Tandatangani Nota Kesepahaman untuk Optimalkan Investasi

Meski investasi telah mengalami pertumbuhan positif 7,54% (yoy) pada kuartal II tahun 2021, Sri Mulyani berharap melalui nota kesepahaman dan sistem OSS ini, kegiatan investasi akan semakin meningkat sehingga dapat memulihkan perekonomian, menciptakan kesempatan kerja, dan menciptakan kesejahteraan masyarakat.

JAKARTA (IM) – Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati dan Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia menandatangani Nota Kesepahaman tentang Upaya Peningkatan Investasi dan Penerimaan Negara serta Penguatan Kelembagaan. Kementerian Keuangan (Kemenkeu) dan Kementerian Investasi/BKPM

terus melakukan usaha bersama dalam menarik investasi dan membangun peningkatan baik dari sisi organisasi maupun pelayanan. “Dari seluruh kewenangan investasi, kita sudah delegasikan kepada Pak Bahlil. Hingga dalam hal ini, seluruh kemampuan untuk membuat keputusan terhadap investasi langsung dalam satu atap atau satu sistem,” kata Sri Mulyani

dalam keterangan pers di sela Peluncuran Sistem Online Single Submission (OSS) Berbasis Risiko, Senin (9/8). Selain melalui penandatanganan nota kesepahaman, Sri Mulyani juga mendukung penggunaan sistem OSS sebagai upaya perbaikan iklim investasi di Indonesia. Sistem OSS memberikan kemudahan bagi masyarakat dan dunia usaha untuk mendapatkan izin berusaha. “Hari ini (Senin) kita melihat suatu milestone historis dari investasi, kebijakan investasi di Indonesia. Dengan adanya OSS ini, kita tadi melihat bagaimana masyarakat, dunia usaha, bisa melakukan izin usahanya dan kemudahan berusahanya secara online, dan betul-betul bisa merasakan bahwa seluruh kemudahan berusaha itu betul-betul terjadi,” papar Sri Mulyani. Meski investasi telah mengalami pertumbuhan positif 7,54% (yoy) pada kuartal II ta-

hun 2021, Sri Mulyani berharap melalui nota kesepahaman dan sistem OSS ini, kegiatan investasi akan semakin meningkat sehingga dapat memulihkan perekonomian, menciptakan kesempatan kerja, dan menciptakan kesejahteraan masyarakat. “Ini yang kita harapkan akan memberikan kepastian, dan tentu saja dengan adanya investasi yang tinggi kita ingin pemulihan ekonomi sesudah terkena covid ini bisa berjalan sangat sehat dan kuat terutama didorong oleh kegiatan investasi,” ujarnya. Sementara itu, Presiden Joko Widodo didampingi Menteri Investasi Bahlil Lahadalia dan Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati secara resmi meluncurkan Sistem Online Single Submission (OSS) Berbasis Risiko di Kantor Kementerian Investasi/BKPM, Senin (9/8). Penyelenggaraan Perizinan Berusaha Berbasis Risiko me-

lalui Sistem OSS ini merupakan bagian dari agenda reformasi struktural yang dilakukan pemerintah sebagai amanat dari Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja. “Hari ini (Senin) kita meluncurkan Sistem Online Single Submission (OSS) Berbasis Risiko. Ini merupakan reformasi yang sangat signifikan dalam perizinan, menggunakan layanan perizinan secara online yang terintegrasi, terpadu, dengan paradigma perizinan berbasis risiko,” jelas Jokowi. Presiden menekankan bahwa Sistem OSS ini akan membuat iklim kemudahan berusaha di Indonesia semakin baik. Pada sistem ini, izin usaha akan disesuaikan dengan risikonya dan untuk jenis usaha berisiko rendah hanya membutuhkan perizinan berupa Nomor Induk Berusaha (NIB). • hen



Jakarta Garden City Lakukan Serah Terima Perdana Rumah New Shinano Precast



Director Marketing Urban Development PT Modernland Realty Tbk. Helen Hamzah (kiri) secara simbolis menyerahkan kunci rumah kepada Randy Fransiscus selaku pembeli rumah di cluster New Shinano Precast (tengah).

JAKARTA (IM) - Jakarta Garden City, township di Jakarta Timur yang dikembangkan PT Mitra Sindo Sukses (anak perusahaan PT Modernland Realty Tbk), melakukan serah terima perdana rumah di cluster New Shinano Precast kepada pembeli. Serah terima rumah dilakukan lebih cepat dari biasanya karena rumah menggunakan material berteknologi precast sehingga pengerjaan pembangunan rumah menjadi jauh lebih cepat. Randy Fransiscus, pembeli rumah di cluster New Shinano Precast tipe 69 mengaku senang pembangunan rumahnya tidak memerlukan waktu lama sehingga ia juga

bisa menempati rumahnya lebih cepat. “Sebelum membeli, tentu saya mempelajari dulu apa saja keunggulan teknologi precast. Setelah yakin, saya putuskan membeli dan setelah rumah jadi saya juga sangat puas dengan rumah yang saya beli, karena selain pengerjaannya cepat juga kualitas bangunannya bagus,” ujar Randy. Rumah New Shinano Precast berhasil mengantongi penghargaan dari Museum Rekor Indonesia (MURI) sebagai “Pembangunan Rumah Dna Lantai Tipe 69 Terepat” atau siap diserahterimakan dalam waktu 75 hari sejak dimulai pembangunan. Feriyawati Surja, Technical Director Urban Develop-

ment PT Modernland Realty Tbk. mengatakan, kunci sukses kecepatan pembangunan rumah New Shinano Precast karena menggunakan material Facade dan Struktural Precast M Panel lansiran PT Modernland Realty Tbk., yaitu berupa dinding struktural yang diproduksi dengan material full beton secara pabrikasi atau sistem pracetak. Dengan demikian pengerjaan New Shinano Precast lebih cepat dibanding rumah konvensional yang rata-rata membutuhkan waktu 12 bulan hingga 18 bulan. Adapun, tahapan pembangunan yang dilakukan meliputi pembangunan pondasi, pemasangan precast, MEP serta arsitektural. “Pandemi secara tidak langsung telah memaksa para pelaku usaha, termasuk developer untuk beradaptasi dalam memasarkan produknya secara kreatif, salah satunya memanfaatkan teknologi precast yang telah

diaplikasikan pada hunian New Shinano Precast Jakarta Garden City,” sebut Feriyawati Surja. Dia menambahkan, Modernland Realty ingin menjadi pioneer atau developer terdepan di Indonesia yang mengusung teknologi precast dalam setiap pembangunan portofolionya karena memiliki banyak keunggulan, antara lain, dinding dapat langsung dilakukan pengecatan, pengerjaan dinding bangunan lebih cepat, tidak terjadi retak rambut, permukaan rata dan halus, lebih kokoh, low maintenance, thermal insulation, tahan terhadap kebocoran, lebih kedap suara, juga tahan gempa. “Untuk itu di masa mendatang, kami akan semakin memperbanyak penggunaan teknologi precast pada setiap proyek properti yang dikembangkan Modernland Realty,” ujar Feriyawati Surja. • kris



Progress New Shinano Precast.

INDY Akan Divestasi 51% Saham MBSS

JAKARTA (IM) - PT Indika Energy Tbk (INDY) bakal melakukan divestasi saham pada anak perusahaannya, PT Mitraabartera Segara Sejati Tbk (MBSS). INDY akan melepas kepemilikan 51 persen sahamnya di MBSS. INDY melalui PT Indika Energy Infrastructure (IEI) bersama-sama dengan The China Navigation Co. Pte. Ltd., keduanya sebagai penjual, telah menandatangani Perjanjian Jual Beli Bersyarat (CSPA) dengan PT Galley Adhika Arnawama (GAA) pada 6 Agustus 2021. “Pejanjian jual beli bersyarat

itu sehubungan dengan rencana penjualan seluruh saham penjual di PT Mitraabartera Segara Sejati Tbk kepada GAA,” kata Wakil Direktur Utama dan Group CEO Indika Energy Azis Armand dalam keterangan tertulis, Senin (9/8). Berdasarkan CSPA tersebut, perseroan melalui IEI bermaksud menjual keseluruhan 892.513.586 saham IEI di MBSS. Valuasi yang disepakati untuk seluruh saham di MBSS adalah setara dengan US\$81 juta atau sekitar Rp1,15 triliun (asumsi kurs Rp14.300 per dollar AS). Maka dengan

jumlah saham yang mewakili 51 persen dari modal disetor MBSS, perkiraan nilai penjualan dari rencana transaksi adalah sejumlah US\$41,31 juta atau sekitar Rp590,73 miliar. Penyelesaian rencana transaksi ditargetkan selesai pada Oktober 2021 dengan pemenuhan beberapa persyaratan pendahuluan sebagaimana diatur di dalam CSPA. Setelah transaksi rampung maka MBSS tak lagi menjadi anak usaha INDY. Dijelaskan Azis, penjualan kepemilikan saham di MBSS adalah bagian dari strategi

INDY sebagai perusahaan energi dengan portofolio bisnis yang terdiversifikasi, dimana perseroan akan mengurusi ekspor di bisnis batubara dan menambah portofolio investasi non-batubara. INDY bahkan menargetkan untuk mencapai 50 persen pendapatan dari sektor non-batubara pada 2025 mendatang. “Penjualan saham Indika Energy di MBSS menjadi langkah perusahaan untuk mengurangi eksposur di bisnis batubara,” katanya. Menurutnya, INDY akan terus mengkaji portofolio bisnis

dan mengutamakan aspek berkelanjutan, serta akan fokus melakukan diversifikasi di luar sektor intinya di bidang energi dan pertambangan. Ia bilang, hal itu sejalan dengan tujuan perseroan untuk mendorong energi di Indonesia demi masa depan yang berkelanjutan. “Ke depannya, Indika Energy akan mengembangkan bisnis yang sejalan dengan komitmen environmental, social, and governance (ESG) perusahaan menuju netral karbon pada tahun 2050,” kata Azis. • pan

Pasok Kebutuhan Pangan Selama Pandemi, Kontribusi Industri Mamin Meroket

JAKARTA (IM) - Industri makanan dan minuman (mamin) merupakan penyumbang kontribusi terbesar terhadap sektor industri pengolahan nonmigas pada triwulan II tahun 2021 yang mencapai 38,42% serta memberikan kontribusi terhadap Produk Domestik Bruto (PDB) nasional mencapai 6,66%. Capaian kumulatif sektor strategis ini dari sisi ekspor juga sangat baik, yaitu mencapai USD19,58 miliar atau naik 42,59% dari periode yang sama pada tahun sebelumnya tercatat senilai USD 13,73 miliar. Kinerja gemilang industri mamin ini perlu dijaga selama masa pandemi Covid-19, karena peran pentingnya dalam memasok kebutuhan pangan masyarakat. “Industri mamin selama ini telah membawa dampak positif yang luas bagi perekonomian nasional, seperti peningkatan nilai tambah melalui hilirisasi, penerimaan devisa dari investasi dan ekspor hingga penyerapan tenaga kerja yang sangat banyak,” kata Plt. Direktur Jenderal Industri Agro Kementerian Perindustrian, Putu Juli Ardika di Bekasi, seperti dilansir dari laman Kemenperin, Senin (9/8). Putu menegaskan, Kemen-

perin telah melakukan berbagai upaya untuk meningkatkan produktivitas dan daya saing industri mamin di tanah air. Misalnya, menjaga ketersediaan bahan baku dan memfasilitasi pemberian insentif fiskal. Pada triwulan II-2021, industri mamin tercatat tumbuh positif di angka 2,95%. “Selama masa pandemi, kami tentunya memperhatikan industri yang kritical dan esensial agar tetap bisa beroperasi, termasuk industri mamin,” ujarnya. Kemenperin pun menerbitkan Izin Operasional dan Mobilitas Kegiatan Industri (IOM-KI) di tengah masa pandemi dengan penerapan protokol kesehatan yang ketat, termasuk saat Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM). Kemenperin mencatat, hingga 24 Juli 2021, sebanyak 6.721 IOMKI diberikan kepada perusahaan sektor industri agro di Indonesia, dengan total tenaga kerja yang terlibat sedar 1,85 juta orang. “Kami terus memantau penerapan IOMKI ini, terutama dengan adanya Surat Edaran Menteri Perindustrian Nomor 3 Tahun 2021 tentang IOMKI pada Masa Kedaruratan Kesehatan Masyarakat Covid-19,” papar putu. • dro

Resmi Kelola Blok Rokan, Pertamina Mau Garap 161 Sumur Baru

JAKARTA (IM) - Terhitung sejak Senin, 9 Agustus 2021 pukul 00.01, operasional Wilayah Kerja Rokan (WK Rokan) resmi beralih dari Kontraktor Kontrak Kerja Sama (KKKS) Chevron Pacific Indonesia (CPI) kepada KKKS Pertamina Hulu Rokan (PHR). Seremoni Alih Kelola WK Rokan dilakukan secara hybrid, Minggu (8/8) di Pekanbaru dan Jakarta. Direktur Utama PT Pertamina (Persero) sebagai induk usaha PT Pertamina Hulu Rokan (PHR), Nicke Widyawati mengatakan, pengelolaan WK Rokan menjelang hari Kemerdekaan RI merupakan kebanggaan bagi Pertamina dan bangsa Indonesia. Hal ini juga wujud dukungan dari segenap bangsa Indonesia. Nicke mengatakan Pertamina melalui PHR juga telah membentuk Tim Transisi yang bertugas memastikan kelancaran operasi, terutama di aspek subsurface, operasi produksi, project and facility engineering, operasi K3/L, hingga ke aspek sumber daya manusia, finansial komersial, asset supply chain

management serta IT. “Hal yang tidak kalah penting dalam proses alih kelola ini, kami mengingatkan kembali mengenai high risk pengelolaan usaha migas, tidak hanya proses keandalan tapi aspek HSE (Health, Safety, Security and Environment) tetap menjadi perhatian kita semua,” kata Nicke dalam keterangan tertulis, Senin (9/8). Nicke melanjutkan sampai dengan akhir tahun 2021 PHR merencanakan pengeboran 161 sumur baru, termasuk sisa sumur dari komitmen operator sebelumnya. Adapun untuk tahun 2022, PHR merencanakan pengeboran kurang lebih sebanyak 500 sumur baru. “Komitmen ini menjadi komitmen investasi dan jumlah sumur terbesar di antara WK migas lain di Indonesia. Kegiatan pengeboran tersebut akan didukung dengan penyediaan tambahan 10 rig pemboran sehingga secara total tersedia 16 rig pemboran serta 29 rig untuk kegiatan Work Over & Well Service yang merupakan mirroring dari kontrak sebelumnya,” kata Nicke. • dot